

### Sur le département 44 ...

43

C'est le nombre de structures TIG sollicitées depuis le début de l'année sur l'ensemble de la **Loire-Atlantique**. Depuis la sortie de la crise sanitaire, nous notons une reprise des accueils dans la grande majorité des organismes partenaires: dans le domaine associatif comme dans le domaine public. Nous nous réjouissons que ce partenariat puisse repartir et nous remercions **les tuteurs** qui se montrent disponibles pour les accueils.

**Jeanne-Marie  
JOBERT**

Votre Référente  
Territoriale sur la  
**Loire-Atlantique (44)**



### La Fabrique du TIG sur la Loire-Atlantique



Le **30 juin** a eu lieu la première Fabrique du TIG au niveau du département. L'objectif était de réunir les acteurs de la peine de TIG sur le territoire afin de fédérer notre réseau TIG.

C'est au cœur d'un lieu convivial, la **Cocotte Solidaire** située sur l'Ile Versailles à Nantes, que nous avons pu échanger autour de 5 thématiques sur l'ensemble de la matinée : l'accueil du TIG, les limites du TIG, le TIG et l'insertion professionnelle, le TIG collectif et la palette du TIG.

Au cours de l'après-midi nous avons pu écouter le témoignage et retour d'expérience de Mr DELVAL et Mr LEBLANC de la Mairie de Saint-Nazaire, engagés dans l'accueil de tigestes.

Le 17 juin a eu lieu la dernière journée du TIG pédagogique Sécurité Routière au sein du **centre de réadaptation de Saint-Jacques**.

Durant la matinée, les tigestes ont pu échanger avec 4 victimes d'accident de la route sur les conséquences de l'accident. Après une visite du centre et des services proposés, l'après-midi a été consacrée à une mise en situation en fauteuil roulant.



### Un nouveau partenariat: l'ASPTT

Une habilitation nationale a été signée avec l'**ASPTT**, la **Fédération omnisports**, afin d'expérimenter les accueils de TIG. Fin 2020, les premiers accueils ont été mis en œuvre sur certains départements.

Sur Nantes des travaux **de peinture** ont été proposés afin de rénover les locaux du siège. Le mois dernier c'est C. qui a pu réaliser la totalité de sa peine, soit **140h**, en exécutant les travaux sans même être un expert dans le domaine. **Mr ROSSIGNOL, Directeur Administratif et Financier**, fait état d'un comportement irréprochable et souhaite reconduire cette expérience.

### Le Saviez-vous ?

Le service de l'Emploi Pénitentiaire (SEP) de l'ATIGIP a développé dans ses ateliers, de nouvelles chaussures de travail « **made in Prison** » et souhaite en faire bénéficier des tigestes en difficultés.

En effet, afin de faciliter la mise à exécution de certaines mesures pour des personnes en grande précarité financière et auprès de partenaires ne pouvant fournir les chaussures, cette dotation constitue un **premier soutien à l'exécution de la peine** de la part de l'ATIGIP.



**MINISTÈRE  
DE LA JUSTICE**

Liberté  
Égalité  
Fraternité